

Le Ministre a mentionné que les gouvernements fédéral et provinciaux, en étroite coopération avec l'industrie canadienne et ses conseillers juridiques à Washington, concentrent leurs efforts sur la préparation d'une défense solide et efficace dans cette affaire. Nous continuerons à faire de notre mieux pour obtenir les meilleurs résultats possibles de l'enquête.

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec:

Denis Comeau
Porte-parole adjoint
(Commerce extérieur)
Ministère des Affaires extérieures
Ottawa
(613) 995-1877